

22 de Junio 1953

Sr. D. Carlos Bosch García
Instituto Panamericano de Geo. e Hta.
Ex-Arzobispado, 29
TACUBAYA - MEXICO, 18- D.F.

Mi querido amigo:

Acabo de regresar de Madrid, donde he formado parte de un Tribunal de Oposiciones a Cátedra de Universidad, y me he encontrado con tus gratas del 28 de Marzo y 30 de Mayo. Entregué la que correspondía al amigo Enrique Borrás, que supongo te escribiera por su cuenta.

Celebro que te haya gustado mi "Aproximación" y espero que aun te gustará más la segunda edición que espero hacer cuando se hayan terminado los pocos ejemplares que quedan de la primera. Soy el primero en considerar que el siglo XIX ofrece nada mas que un esbozo de lo que realmente significó en España pero las circunstancias actuales no me ha sido posible hacer otra cosa que disparar una primera andonada fijando las palancas aun a sabiendas de que no seran alcanzadas. Espero que la 2° edición quede bien resuelto especialmente si se puede redactar con un ambiente más comprensivo.

En cuanto al original que me has mandado lo voy a leer tan pronto resuelva unos cuantos problemas urgentes que se me presentan a mi llegada de Madrid. Espero deleitarme en su lectura y darte ^{mi} honrada impresión sobre los diversos estudios del mismo. Mucho me satisface la coincidencia de los puntos de vista sobre la metodología histórica y espero hallar oportunidad para colaborar conjuntamente, bien a través del Oceano bien en España.

Con afectuosos saludos para tus padres, te abraza tu buen amigo,